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Le projet d'espace multi-sport du quartier avanceâ€¦

Visite de décembreâ€¦ dans le froid ! Merci à la présidente du conseil de quartier Salhia
Prudhomme Latour et plusieurs habitants locataires Alliade qui ont bravé la température
hivernaleâ€¦

Le plan du projet présenté par Philippe Laurent était sur la tableâ€¦

 https://pierrealainmillet.fr/local/cache-vignettes/L400xH300/2010-12-17_17.13.19-a37c9.jpg

Le projet a été évoqué en conseil de quartier, présenté au comité de locataires avec le bailleur, puis enfin dans cette
visite. On peut dire que tout le monde est d'accordâ€¦ Le projet va donc se réaliser en 2011.

L'espace actuel au sud du groupe et bordé par les rues Joannès Valès et général petit est peu et parfois mal utilisé..
L'installation d'un espace multisport peut apporter à la fois une réponse aux besoins des ados  du quartier et
revaloriser un lieu pour l'ensemble du quartier.

Bien sûr, il faut une situation claire pour éviter les conflits de voisinage. La ville va donc par convention avec Alliade,
prendre l'usage de la partie Sud du terrain, avec une délimitation claire, une barrière « ville » avec baraudage sur
muret et plantations pour séparer l'espace habitation de l'espace de jeux.

L'espace de jeux sera lui même délimité de la rue sous une forme à discuter encore. Il faut évidemment éviter que
des véhicules ne rentrent dans l'espace, et faciliter l'accès aux utilisateurs. Faut-il considérer cet espace comme une
place ou comme un square qui pourrait être fermé avec une entrée unique sur la rue Vallès ?

bien entendu, le projet prévoiera les « parre-ballons » autant coté route pour éviter les risques pour les ados, que
coté batiment..

Un projet détaillé sera présenté au printemps pour des travaux avant l'été.

La visite a permis de noter une question que j'avais déja soulevé il y a un an, et qui visiblement était resté sans
suiteâ€¦ Le panneau « halte garderie » de la ville doit bien avoir plus de 20 ans et une réfection est vraiment
nécessaireâ€¦
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Post-scriptum :

Ce lieu est délimité coté Ouest par le site de l'usine Bosch. Les difficultés de ce site ont un impact que les habitants connaissent bien. Il y a 20

ans, le stade de l'entreprise était occupé presque en permanence, avec un club de l'entreprise, des matchesâ€¦ Aujourd'hui, c'est un espace

inutiliséâ€¦
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